

「米作りを教わって広がる夢」

五年 松野 昌幸

ぼくは、おじいちゃんのお米づくりの手つだいをしています。田んぼの水をいりしょに見てまわったり、いねがりなど教えてもらったりしていきます。

いねがりの前の日、田んぼの PDO のいねをがまごシヤキシヤキとがまごしていきました。まだなれていないうちは、がまご手を切ってこともあつたけど、やめていくうちにだんだん

となれて上手にがることができるようになってしまった。

いよいよ、いねがりの日がやっときました。ぼくは、コンバインのおじいちゃんの運転せきのとなりにすわって、いぬにまじった。ひえこというやう、そうを見つけとりのぞく作業をしていました。田に見えない「はしが」が体にくついて、ケンカばつてきました。ガタガタッ、とやれるのじ、落ちそくなつたことがありました。

コンバインの米のたまるタケが11つぱい
に「は」たら、けいトラックの荷台にうつして
それとかんそう機にうつします。おじいちや
んは、なれこいるのじてきぱさと作業をや
ています。おじいちゃんは米づくりの達人
だと田にました。

いねぐりのあとは、米をかんそう機でぐん
そーつさせ、うすらんをしこ、米のもみがらを
取ります。米をふくろづめして、丁度に運ん
ごいがまわ。ふくろづめしたお米を運ぼうと

したら、重すぎること思わず、
「重たあいし。

と大吉と言いました。運びきれずに、落とし
こしまうことも時どきありました。でも、お
じいちやんを見ていろとすいすいと運んでい
るのを、ぼくもまげずに運びきろうと思つて
おなかに力を入れました。

おじいちやんは、
「まさこゆき、むりせんごもいいけんいつしょ
に持つちやるよう」と、いつもしてくれました。

うすひきのとき一ホースから出たもみがらをためる所のいねは、よくのびるそらです。たぶん、もみがらのえいようが、土にまざつているからだと思います。

ふくろづめを運び終わったら、どこもすきりとしこ気もちがいいです。このよくな米作りの体験がござって、幸せだなあと思います。いざれ、しようらい米作りをすると思ふのぞ、今のうちにしつかりと、米作りをおじいちゃんに教えこもういたいです。ぜひ、おじいちゃんのあざをたくさんぼくのものにしておきたいです。

そして、しょうらいは、自分で新しい品種をつくれるようになりたいです。みんながぼくのつくった新しい品種のお米を食べ

「おいしいな。」「言つてくれたら、最高です。夢を考えると、夢にとどくぐらいい飛び上がりそらです。」